

# *Le ministre argentin de l'économie dénonce une manœuvre monétaire déstabilisatrice*

---



Buenos Aires, (RHC).-Le ministre argentin de l'Économie Axel Kicillof, a dénoncé des manœuvres spéculatives destinées à déstabiliser le marché monétaire du pays.

Axel Kicillof a signalé qu'il y a des intérêts très forts qui agissent contre le projet économique du gouvernement.

Le ministre de l'Économie a expliqué que cette semaine l'attaque a été centrée contre le peso au milieu d'une grande spéculation pour faire passer le dollar sur le marché marginal à 13 pour 1.

Ces manœuvres interviennent après l'annonce de la levée des restrictions à l'achat de dollars.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/12450-le-ministre-argentin-de-leconomie-denonce-une-manoeuvre-monetaire-destabilisatrice>



**Radio Habana Cuba**